Jubiläumskirchweih in Greuth

300 Jahre Kapelle und zehn Jahre Kerwagemeinschaft Greuth - Los geht es am Samstag um 15.30 Uhr

stadt feiert traditionell am Dreifal-Weise befasst sein. Zum Feiern hen. haben die "Greuther" heuer einen doppelten Grund.

Die zu Ehren des heiligen Joseph geweihte Kapelle wurde



Die in die Jahre gekommene Kapelle wurde komplett neu restauriert.

Der östlichste Ortsteil von Höch- 1710 erstmals erwähnt, 1885 ertigkeitssonntag seine Kerwa. Mit sich somit zum 300. Male: zudem allen Vorbereitungen wird die feiert die Kerwagemeinschaft Kerwagemeinschaft in bewährter Greuth ihr zehnjähriges Beste-

> in die Jahre gekommene Kapelle durch das Dorf. komplett neu restauriert, was mit einem großen Zeit- und Arbeits- im Festzelt wird ebenfalls von der aufwand verbunden war.

> meinschaft in voller Eigenleistung mitten im Ortskern ein schickes Gerätehaus. Daher werden bei dieser Kerwa die Zeichen voll aufs tet. Ab 16 Uhr sorgt Reinhold Eber-Feiern gestellt.

> Die original Greuther Blos'n haben ihre Stückla für den Kerwasbam aufstellen eingeübt und für kommt jeder auf seine Kosten. die Verpflegung wurde bestens gesorgt. Hausgemachtes Bauern- dergarten aus Zentbechhofen brot, Gegrilltes, Krapfen & Kuchen nach Greuth und erhält natürlich und am Montag die Salzknöchla sowie das im Ort selbst gebraute Bier sind nur einige der Speziali-Dorfes hinaus bekannt sind.

Am Samstag um 15.30 Uhr wird mit der Aufstellung der Fichten die Kerwa eröffnet, am Abend spielen erstmalig die "Original Alpen-Casanovas" aus München für Jung und Alt auf.

Sonntag um o Uhr beginnt der weitert und restauriert und jährt. Festgottesdienst, umrahmt von der Blaskapelle und dem Gesangverein "Sängerlust" aus Zentbechhofen vor der Kapelle. Im Anschluss erfolgt der Festzug mit Aus diesem Grunde wurde die Prominenz und Gastvereinen

Der Weißwurst-Frühschoppen Blaskapelle Zentbechhofen um-Zudem erstellte die Kerwage- rahmt. In den Mittagsstunden ehrt der junge lubelverein seine langiährigen Mitglieder, bevor um 14 Uhr das Kinderprogramm starlein für Unterhaltungsmusik bis in die Nacht hinein - ob Tanzbein schwingen oder zuhören, hier

> Montagmittag wandert der Kingratis eine Stärkung vom Verein. Gegen 14 Uhr geht es mit Kaffee und Kuchen weiter, aber auch die diese Möglichkeit, ihre Fähigkeibegehrten Salzknöchla beginnt, die Nacht hinein,



täten, die über die Grenzen des Kartlerfreunde nützen zahlreich Das von der Kerwagemeinschaft in Eigenregie erstellte Gerätehaus.

Fotos: Privat

ten unter Beweis zu stellen, bevor Um 18 Uhr sorgt "Duo Con Brio" um 17 Uhr der Kampf um die heiß für unvergessliche Stunden bis in sich wieder alle Mühe gegeben macht Spaß und das wird sich nie-

und die Gäste werden es zu schät- mand entgehen lassen.

Die Kerwagemeinschaft hat zen wissen. Kerwa in Greuth



Greuth 38

91315 Höchetadt

OMNIBUS BREHM

Telefon 09502-297 Telefax 09502-1847

Auf geht's Greuther Kerwa

vom 29. bis 31. Mai 2010